



Rotary Clubs de Loire-Sud

Communiqué de presse

Le Rotary se mobilise pour la recherche sur le cerveau.

Depuis 15 ans, les Rotariens français se mobilisent, par l'action **Espoir En Tête**, pour la recherche fondamentale sur le cerveau : 13 millions € ont ainsi pu être collectés pour financer 73 projets sélectionnés par le Conseil Scientifique de la Fédération pour la Recherche sur le Cerveau.

Cette année, le **mardi 4 février 2020, à 19h30**, les huit Rotary clubs de Loire Sud vous proposent **une Soirée Conférence exceptionnelle**:

“Les maladies dégénératives du cerveau: un enjeu pour le 21ème siècle”

- En première partie, alterneront les exposés d'un médecin spécialisé en neurologie du CHU de Saint-Etienne et d'un chercheur lauréat et bénéficiaire de nos actions antérieures
- En deuxième partie, sera projeté, **en avant-première**, « Le Prince Oublié » de Michel Hazanavicius. Ce film est à la fois une parenthèse enchantée, une prouesse technique et un récit familial touchant porté par des acteurs talentueux dont Omar Sy.

Avant de se quitter, une légère collation sera offerte permettant quelques échanges conviviaux.

DEUX POINTS DE RENCONTRE :

Cinéma L'Alhambra : 2 rue Praire - Saint-Etienne

Cinéma Family : 89 boulevard Jean-Jaurès - Saint-Just-Saint-Rambert

Prix des places : 15€ dont 8€ versés à la Recherche sur le Cerveau.

Renseignements au : 07 56 99 46 79

Réservations : www.espoir-en-tete-loire-sud.weebly.com

Les places peuvent être prises le soir même dans les cinémas concernés.